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Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la  

Comisión de Desarrollo Económico 

25 de marzo de 2022 

Plataforma: ZOOM 

 

Reunidos en la Plataforma virtual “ZOOM”, con el propósito de llevar a cabo 

la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo Económico de 

la II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, siendo las 12:06 

horas del 25 de marzo de 2022, la C. PRESIDENTA DIPUTADA ESTHER 

SILVIA SÁNCHEZ BARRIOS dio la bienvenida a las Diputadas y 

Diputados, señaló la fundamentación para poder llevar a cabo la sesión, en 

base a los artículos 67, 72, 74 fracción XIV, 75 de la Ley Orgánica del 

Congreso de la Ciudad de México, 187, 188, 189, 190, 211 fracción V, 230 y 

231 del Reglamento del Congreso de la Ciudad de México, numerales 1, 4, 

6, 7, 8 y 44 de las reglas para desarrollar las sesiones vía remota para el 

Pleno, Mesa Directiva, Junta, Conferencia, Comisiones, Comités y la 

Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México. -------------------

------------------------------------------------- 

Asimismo, en términos de lo establecido por el acuerdo 

CCMX/II/JUCOPO/11/2022 de la Junta de Coordinación Política del 

Congreso de la Ciudad de México, relativo a la cuarta modificación de la 

integración de las comisiones y comités del Congreso de la Ciudad de 

México II Legislatura. dió la bienvenida a los Diputados Óscar López 

Ramírez y Alberto Rangel Moreno, como integrantes de esta comisión.-------

-------------- 

Y para efectos de la declaración legal del quórum requerido, solicitó a la C. 

DIPUTADA SECRETARIA ADRIANA MARÍA GUADALUPE ESPINOSA 

DE LOS MONTEROS GARCÍA, procediera a pasar lista de asistencia. -------

------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- 



 2 

La C. DIPUTADA SECRETARIA procedió pasar lista de asistencia de las 

diputadas y diputados presentes, de la siguiente manera: -------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: Presente ----------------------------------- 

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: --------------------------------------------- 

Diputada Adriana María Guadalupe Espinosa de los Monteros García: 

Presente -----------------------------------------------------------------------------------------  

Diputado Óscar López Ramírez: Presente --------------------------------------------- 

Diputado Alberto Rangel Moreno: Presente ------------------------------------------- 

Diputada María Guadalupe Chávez Contreras: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso: ---------------------------------------

- 

Diputado Ricardo Rubio Torres: Presente ---------------------------------------------- 

Diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena: Presente ------------------------------ 

Informó la asistencia de 8 integrantes y la existencia de quórum. ---------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

La C. PRESIDENTA solicitó a la Secretaría dar lectura al orden del día de 

esta reunión. -----------------------------------------------------------------------------------

La C. SECRETARIA procedió a dar lectura al Orden del día de la Sesión:--- 

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.---------------------------------- 

2. Lectura, discusión y aprobación del Orden del día.--------------------------

- 

3. Consideración de la Versión Estenográfica de la Tercera Sesión 

Ordinaria.---------------------------------------------------------------------------------------- 

4. Lectura, discusión y aprobación del Acta de la Tercera Sesión 

Ordinaria.---------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que 

se exhorta de manera respetuosa al Gobierno Federal para que Informe los 

pormenores de la creación de la Empresa Filial de PEMEX, “Gas Bienestar”, 

así como los precios de venta al público de este producto.------------------------ 

6. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Acuerdo por el que se 

Emite Opinión Respecto a la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que 

se Reforma el Apartado C del Artículo 17 de la Constitución Política de la 

Ciudad de México, para crear el Consejo para el Crecimiento Económico, el 

Desarrollo Sustentable y Sostenido de la Ciudad de México.--------------------- 

7. Presentación y aprobación del Primer Informe Semestral del Primer 

Año Legislativo, II Legislatura. ------------------------------------------------------------- 
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8. Asuntos Generales. ------------------------------------------------------------------ 

9. Clausura.-------------------------------------------------------------------------------- 

Y procedió a someterla a consideración de las y los diputados presentes, en 

votación económica, por lo que, al no haber manifestaciones en contra, se 

dio por aprobada el Orden del Día. -------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

La C. PRESIDENTA, agradeció a Secretaria y en desahogo del tercer y 

cuarto puntos del orden del día, solicitó a la Secretaria proceda a consultar 

a las diputadas y diputados si es de dispensarse la lectura de la 

consideración de la versión estanográfica y del acta de la Tercera Sesión 

Ordinaria.---------- 

La C. SECRETARIA, consultó a las y los diputados si es de dispensarse la 

lectura del acta de la Tercera Sesión Ordinaria, toda vez que la misma fue 

turnada con oportunidad y por lo tanto se realizara la aprobación de la 

misma. Por lo que solicitó sí algún diputado o diputada que estaría por la 

negativa, mencionara su nombre completo, y al no haber manifestaciones 

en contra, se dio por aprobada la consideración de la versión estanográfica 

y del acta de la Tercera Sesión Ordinaria.----------------------------------------------

---------------------- 

La C. PRESIDENTA procedió a señalar que en desahogo del quinto punto 

del orden informa el retiro del documento en cuestión, en virtud de 

encontrarse fuera de termino para su consideracíón ante el Pleno Del 

Congreso. Y solicito a la Secretaria continuara con el orden del día. ----------- 

La C. SECRETARIA, informó el siguiente punto del orden del día es el 

relativo es la lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo por el 

que se emite opinión respecto a la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el 

que se Reforma el Apartado C del Artículo 17 de la Constitución Política de 

la Ciudad de México, para crear el Consejo para el Crecimiento Económico, 

el Desarrollo Sustentable y Sostenido de la Ciudad de México. ------------------

--- 

Se hace constar la incorporación del Diputado Raúl de Jesús Torres 

Guerrero----------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la voz el Diputado Ricardo Rubio Torres, señaló su intención 

de vertir algunos comentarios: La necesidad de discutir el tema del 

desarrollo económico, y mayormente la presente propuesta y lo establecido 

por la Constitución Política de la Ciudad de México, señalando su 

coincidencia con el sentido de la iniciativa. En cuanto a establecer este 
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consejo por técnica legislativa tendría que ir dentro de la Ley para el 

Desarrollo Económico. Proponiendo la integración de un segundo resolutivo 

al documento de Opinión, que se considere la adición de la reforma a la Ley 

de Desarrollo Económico para la Ciudad de México. Para la firma del 

Dictamen. ------------- 

En uso de la voz la Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios, señaló: la 

procedencia de incorporar los comentarios del Diputado Ricardo Rubio 

Torres, por lo que solicitó al Diputado Rubio enviar el texto propuesto, y 

proceder a la votación. -------------------------------------------------------- 

En uso de la voz la Adriana Espinosa de los Monteros, señaló: Que no 

existía claridad respecto de la decisión de esta Comisión.------------------------- 

En uso de la voz el Diputado Ricardo Rubio Torres, señaló: Sí me lo 

permiten, sería poner a consideración aprobar el sentido del dictamen con 

una adecuación de agregar un resolutivo, dónde se establezca que la 

reforma debe hacerse dentro de la Ley de Desarrollo Económico para la 

Ciudad de México y no en la Constitución.---------------------------------------------

--------------- 

En uso de la voz el Diputado Alberto Rangel Moreno, señaló: Que se 

encuentra previsto y se propone ampliar las competencias, contar con un 

órgano auxiliar y se incluye la sustentabilidad, lo que se propone es ampliar 

el Consejo.--------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la voz la Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios, señaló: sí 

existía alguna otra opinión, a fin de proceder a su votación. ---------------------- 

En uso de la voz el Diputado Alberto Rangel Moreno, señaló: La 

propuesta no puede ir dentro de la Ley, ya que la propuesta plantea la 

competencia del Consejo a nivel Constitucional y de ahí se derivar la 

competencia.-------------- 

En uso de la voz la Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios, señaló: sí 

existía alguna otra opinión, a fin de proceder a su votación. ---------------------- 

En uso de la voz la Adriana Espinosa de los Monteros, señaló: 

Consideró que el espíritu de este tema era en una en un nivel constitucional 

por la importancia que merece, sí bien es cierto que también, aunque se 

contemplen una ley tiene su debida importancia pues sabemos que existe 

una jerarquía en las leyes y cambiaría completamente, pues el espíritu de 

esta.-------------- 
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La C. PRESIDENTA solicitó se procediera a votar el Acuerdo de Opinión 

con la propuesta del Diputado Ricardo Rubio Torres. -------------------------------

----- 

La C. SECRETARIA, señaló: Por instrucciones de la PRESIDENCIA, se 

procedía a someter a la votación el Acuerdo de Opinión con la incorporación 

que agrega el Diputado Rubio: -----------------------------------------------------------  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor ------------------------------------- 

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: ---------------------------------------------- 

Diputada Adriana Espinosa de los Monteros García: en contra ------------------ 

Diputado Óscar López Ramírez: en contra --------------------------------------------

- 

Diputado Alberto Rangel Moreno: en contra ------------------------------------------- 

Diputado Ricardo Janecarlo Lozano: --------------------------------------------------- 

Diputado Ricardo Rubio Torres: a favor ------------------------------------------------- 

Diputada Polimnia Romana Sierra: a favor -------------------------------------------- 

El resultado es el siguiente: 3 votos a favor, 3 en contra, abstenciones__.----  

Por lo que se acordó que el Acuerdo de Opinión será presentado 

nuevamente a su consideración, en virtud del empate que resultó de la 

votación de las y los diputados presentes.----------------------------------------------

----------------------- 

La C. PRESIDENTA, solicitó a la Secretaria continuar con el orden del día. -

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

La C. SECRETARIA, señaló que el siguiente punto del orden del día es la 

presentación y aprobación del Primer Informe Semestral del Primer Año 

Legislativo de la Comisión.----------------------------------------------------------------- 

La C. PRESIDENTA, señaló que en cumplimiento a los establecido por la 

Ley y el Reglamento del Congreso de la Ciudad de México, se hace la 

presentación de la integración del Primer Informe Semestral.--------------------- 

Y se solicitó a la secretaría, proceda a someter en votación económica y 

dispensando su lectura en un solo acto, toda vez que el documento fue 

turnado de manera oportuna, se procediera a su aprobación. -------------------- 

La C. SECRETARIA, consultó a las y los diputados si se aprueba el Primer 

Informe Semestral. Por lo que solicitó sí algún diputado o diputada que 

estaría por la negativa, mencionara su nombre completo, y al no haber 

manifestaciones en contra, se dio por aprobado el Primer Informe Semestral 

de la Comisión.-------------------------------------------------------------------- 
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La C. PRESIDENTA, solicitó a la Secretaria continuar con el orden del día. -

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

La C. SECRETARIA, señaló que el siguiente punto del orden del día es el 

de asuntos generales, por lo que consultó a las diputadas y diputados 

presentes si existe algún tema general a tratar.---------------------------------------

-------------- 

En uso de la voz la Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios, señaló: 

esta presidencia desea informar en relación al proyecto de dictamen a la 

Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se Crea la Ley para la 

Inversión Público -Privada en la Ciudad de México, presentada por la 

diputada Mònica Fernández Cesar, que de conformidad con los criterios 

normativos esta comisión de desarrollo económico, realizó un amplio 

análisis de la iniciativa presentada, mismo que ha sido integrado con las 

observaciones de las y los diputados de la comisión, a través de sus 

equipos técnicos y de asesores. Por lo cual en consideración de la gran 

relevancia de la emisión de este instrumento jurídico para la capital del país, 

se considera necesaria la realización de una mesa técnica de trabajo con 

las Dependencias del Gobierno de la Ciudad de México, a fin de enriquecer 

el dictamen y conocer las posibles observaciones por parte de las instancias 

gubernamentales encargadas de este tipo de proyectos. Y 

consecuentemente estar en condiciones de  someter  el dictamen para su 

aprobación en esta comisión, por lo que se agendará una reunión de trabajo 

en el Recinto Legislativo, el próximo 8 de abril a las 11 horas, con los 

representantes de las Secretaria de Administración y Finanzas; de 

Desarrollo Económico; y  la Obras y Servicios, con la asistencia de la 

Consejería Jurídica y de Servicios Legales.-------------- 

La C. SECRETARIA, preguntó de algún comentario adicional. Y al no haber 

temas generales, informó que no existían más temas a tratar.-------------------- 

La C. PRESIDENTA, señaló que siendo las 12:37 horas se declara la 

conclusión de la Cuarta sesión ordinaria. Agradeció nuevamente la 

asistencia y participación a todos. --------------------------------------------------------

-------------- 
La presente hoja de firmas forma parte integral del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Desarrollo Económico, así como la versión estenográfica, lista de asistencia y el 

orden del día respectivo, de conformidad con lo establecido por el Reglamento del Congreso de la 

Ciudad de México. 


